

KUNSTHALLE BERN

Medienmitteilung

Bern, Mittwoch, 3. Mai 2023

Der Vorstand der Kunsthalle Bern teilt mit, dass die amtierende Direktorin, Kabelo Malatsie, entschieden hat, ihr Engagement nach knapp zwei Jahren per 31.12.2023 nicht weiterzuführen.

Kabelo Malatsie trat ihr Amt als Direktorin im April 2022 an. Sie wurde vom Vorstand 2021 als Nachfolgerin der abtretenden Direktorin Valérie Knoll gewählt. Ihr «poetisches und ebenso klares wie vielschichtiges Konzept für die Kunsthalle Bern als experimentelle Landschaft» (Pressemitteilung vom 25.6.2021) überzeugte Findungskommission und Vorstand. Dieses Versprechen wurde eingelöst. Kabelo Malatsie ist es gelungen, das Ausstellungsprogramm für weitere Formate zu öffnen, vielfältige Kollaborationen zu initiieren und eine neue Temporalität zu etablieren.

Der Vorstand der Kunsthalle Bern bedankt sich bei Kabelo Malatsie für ihren ausserordentlichen Einsatz als Direktorin. Ihr sorgfältiger kuratorischer Ansatz und Blick auf das Haus hat die Institution Kunsthalle Bern wesentlich bereichert. Wir freuen uns auf die verbleibende Zeit und das künstlerische Programm von Kabelo Malatsie.

Die Position der Direktion wird neu ausgeschrieben. Der Vorstand wird zu gegebener Zeit informieren.

Der Vorstand der Kunsthalle Bern

Für allgemeine Presseauskünfte:

Anisha Imhasly, vorstand@kunsthalle-bern.ch, Tel +41 79 663 84 60